

Bogotá, noviembre 18 de 2010

Santiago Rojas Arroyo, formará parte del Consejo Directivo de Alide

El Presidente de Bancóldex, Santiago Rojas Arroyo, fue nombrado miembro del Consejo Directivo de la Asociación Latinoamericana de Instituciones Financieras para el Desarrollo –Alide-, por decisión unánime de la máxima instancia de este organismo internacional.

El anuncio fue hecho por el Consejo Directivo de Alide en su última reunión en Punta del Este, Uruguay, el pasado 8 de noviembre, en el marco de la Asamblea Anual de la Federación Latinoamericana de Bancos –Felaban- donde Rojas participó en representación de Bancóldex.

Alide es un organismo internacional, que representa a la banca de América Latina y el Caribe. Las actividades que promueve tienen por finalidad la cohesión y el fortalecimiento de la acción y participación de las instituciones financieras en el proceso económico y social de la región.

“Esta designación significa para Bancóldex una oportunidad para fomentar el intercambio de conocimientos y mejores prácticas en la región, y estimular el diseño de nuevos instrumentos financieros que apoyen a los empresarios”, señaló Rojas.

